

## VTB-Leichtathleten im Trainingslager

Zusammen mit einigen Aktiven vom TuS Zetel absolvierte unser Leichtathletik-Nachwuchs ein Wochenendtrainingslager auf der Hössen-sportanlage in Westerstede. Mit großem Eifer waren die Mädchen und Jungen bei der Sache, um sich bereits jetzt auf die anstehenden Wettbewerbe im Frühjahr und Sommer intensiv vorzubereiten.

[Pressebericht der NWZ vom 8. März 2012](#)

Veröffentlicht am:

14:30:02 09.03.2012 von *Siegfried Kluge*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)